

Facultad de Medicina Veterinaria / DR. JOSÉ ANTONIO SALINAS MELÉNDEZ

Secretaría Académica

La Secretaría Académica de nuestra escuela, que tiene como objetivo la coordinación de todas aquellas actividades que resuelvan las necesidades académicas de nuestros maestros y alumnos, brindó un apoyo continuo en el estudio y actualización de los contenidos de las materias que se imparten en nuestra facultad, en los programas de apoyo a la formación de profesores, programación de exámenes profesionales, además de fomentar la elaboración de material didáctico y promoción de nuestra carrera en diferentes dependencias e instituciones; apoyando también con todas las actividades habituales, como designación de materias y personal docente, realización de horarios escolares, calendario de exámenes, elaboración de minutas, listas y exámenes, así como la preinscripción, inscripción y cursos propedéuticos para los alumnos de los periodos escolares correspondientes.

Preinscripciones

Durante los periodos febrero-julio de 1996 y agosto de 1996 -enero de 1997, tuvimos un total de 120 inscripciones, prevaleciendo 52 alumnos ajenos a la UANL. Actualmente contamos con una población general de 354 estudiantes.

Becas

De los 354 alumnos anteriormente mencionados, el 36.5% recibe algún tipo de beca de estudios por parte de Rectoría, y el 15% tiene exenta la cuota interna en esta facultad.

Exámenes profesionales

A lo largo de 1996, buscando una eficacia terminal, se fomentó la titulación del egresado, logrando titularse 47 profesionistas.



Eventos académicos, deportivos y sociales

Bajo la coordinación de la Secretaría Académica, se realizó una serie de eventos, tanto en nuestra facultad como en lugares externos, apoyando y fomentando, entre otros aspectos, la unidad entre maestros y alumnos. dependencia, en un período de 3 años contaremos con 14 m

Información vocacional

Durante los semestres febrero-julio 1996 y agosto 1996-enero 1997, se ha apoyado a diversas dependencias e instituciones en la instalación de módulos de información relacionados con la licenciatura que actualmente se imparte en esta facultad. En dichos módulos se explica la importancia del Médico Veterinario Zootecnista en la sociedad.

Prácticas realizadas

Apoyando la parte teórica de la docencia, se realizaron 61 prácticas extramuros para los alumnos de la carrera, logrando obtener gran experiencia práctica, benéfica para su desarrollo profesional.

TENT

Elaboración de material didáctico e informativo

Se elaboraron 4 manuales de materias curriculares, así como boletines informativos para servicio de la comunidad.

Intercambio académico

Tomando en cuenta las inquietudes y el interés de los alumnos, se creó el Departamento de Intercambio Académico (DIA), entre cuyas funciones principales está el procesar y almacenar la información referente a intercambio académico con otras universidades o institutos nacionales o extranjeros, así como solicitar, almacenar y proporcionar información relevante referente a actividades de investigación y posgrado en el extranjero. El DIA solicitó programas de becas y/o intercambio a instituciones de gran renombre mundial, como el Servicio de Intercambio Académico Alemán, European Molecular Biology Laboratory, Agencia Española de Cooperación Internacional, entre otras.

Los convenios que se reactivaron para el desarrollo del posgrado e investigación fueron con la Universidad de Hohenheim y Göttingen de Alemania, mientras que los convenios ya establecidos o por firmar con otras instituciones son: con la Universidad Nacional de Lomas de Zamora-Argentina, Universidad de Hannover-Alemania, Universidad de Cambridge-Inglaterra y con el Centro de Investigación Biomédica del Noreste-IMSS.



Formación de profesores

Actualmente contamos en la facultad con 32 maestros, de los cuales 8 tienen estudios a nivel doctorado, 6 de maestría, 6 de especialidad y 12 de licenciatura. Todos ellos están dentro del programa de mejoramiento académico y docente de nuestra dependencia. En un periodo de 3 años contaremos con 14 maestros con doctorado, 10 con maestría, 4 con especialidad y 3 con licenciatura, logrando de esta manera aumentar nuestro nivel académico.

liversas dependencias e instituciones en la instalación de modulos de ini nòisufiC

Como señal de la importancia de la veterinaria en la entidad, durante este año nuestra facultad participó en la colocación de módulos en diferentes eventos y lugares, como CINTERMEX, la Unión Ganadera Regional de Nuevo León, el Día de la Fraternidad, entre otros, dando a conocer las diferentes actividades que desarrolla el médico veterinario zootecnista de nuestra Universidad.

Servicio social

Para mostrar nuestro interés por la comunidad, los días 28 y 29 de febrero y 1 de marzo dieron inicio las brigadas asistenciales de la UANL, con la coordinación y apoyo del Departamento de Servicio Social, los DIF municipales de Nuevo León y la Secretaría de Educación Pública, entre otros. Dicha labor consistió en la aplicación de vacunas antirrábicas y desparasitación a perros y gatos, realizando un total de 37 brigadas con 484 aplicaciones de vacunas, 35 desparasitaciones y 39 consultas.

Deportes and in tent an annual and abade the lay solution and a

En relación al aspecto deportivo, cabe mencionar que se apoyó la formación de equipos representativos de esta facultad, organizándose equipos en basquetbol femenil y varonil, futbol soccer, softbol, futbol americano y karate do

Además, nos sentimos orgullosos de que en esta dependencia se encuentre el alumno Héctor Alberto Ponce de León Rosas, quien fue designado el deportista más destacado de toda la Universidad Autónoma de Nuevo León.

Posgrado

Actualmente ofrecemos el doctorado en Ciencias Veterinarias, el cual fue aprobado por el H. Consejo Universitario en agosto de 1996; además, se abrieron las inscripciones de la maestría en Ciencias Veterinarias para el semestre febrero-julio de 97, ya que se aprobó por el H. Consejo Universitario en diciembre del 96.

Durante 1996 se titularon 2 alumnos, obteniendo el grado de doctor.



Este año nuestra Facultad participó en la realización e impartición de 18 cursos, la presentación de 30 ponencias en congresos, 16 conferencias, 17 conferencias magistrales; lo anterior tanto a nivel nacional como internacional. Cabe mencionar que el personal docente asistió a 9 cursos.

la comunidad en general ofreciendo sus servicios veterinarios o actualidad en general ofreciendo sus servicios veterinarios o

En el renglón de publicaciones tuvimos 7 artículos en revistas internacionales, 4 a nivel nacional y la participación en la edición de un libro.

Investigación

Durante este año se realizaron 15 tesis de licenciatura y se registraron 18 anteproyectos. Además, por cuarta ocasión consecutiva hemos tenido la oportunidad de que nuestros alumnos realicen estancias con investigadores de renombre nacional, dentro del VI Verano de la Investigación Científica.

Como un estímulo más, se realizó el VIII premio al investigador 1996, el cual es un concurso interno. Se dividió en 2 áreas: Medicina Veterinaria y Producción Animal, otorgándose premios a los primeros 3 lugares de cada área.

En el área de investigación, la facultad cuenta con varios laboratorios, gracias a los cuales maestros y alumnos han logrado una muy buena superación.

El laboratorio de anatomía y fisiología animal tiene como objetivo principal la educación básica para adquirir los conocimientos necesarios sobre el funcionamiento anatómico y fisiológico de las diferentes especies animales. Este laboratorio ha incrementado sus actividades en docencia, investigación y servicios, implementando cursos de capacitación para el desarrollo de nuevas técnicas a emplear en la preparación de material didáctico de apoyo.

El Laboratorio Central de Diagnóstico Veterinario (LCDV) de esta facultad adquiere su nombre y comienza a reorganizarse como tal durante la presente administración. Con la integración de todos los departamentos del LCDV se ha logrado una mayor interacción, con el propósito de eficientizar el trabajo. De acuerdo a los objetivos trazados al inicio de actividades, que son los de fortalecimiento y adecuación paulatina de los planes de docencia, investigación y servicios, es necesario señalar que se han reforzado todos los departamentos, no obstante que todavía no llegamos al nivel óptimo que todos deseamos. Además, el LCDV ofrece en sus diversas áreas servicio, diagnóstico y apoyo técnico para el público en general, personal docente, alumnado, médicos veterinarios y/o personal relacionado con la medicina veterinaria y zootecnia. Cabe destacar que algunos servicios se realizaron sin costo, ya que fueron solicitados por personal docente y departamentos de esta institución, por participar en proyectos de investigación conjunta o por apoyo a otras instituciones de la UANL.

La facultad cuenta con un hospital veterinario de pequeñas especies, al que están vinculados tres departamentos: clínica, farmacia y el centro de investigación y zootecnia canina, los cuales brindan apoyo a la docencia y la investigación, además de auxiliar a



la comunidad en general ofreciendo sus servicios veterinarios profesionales. Una de las innovaciones con que cuenta este hospital es la adquisición de accesorios y alimento para mascotas, en concesión con diversas casas comerciales, para de esta manera brindar un servicio completo que satisfaga las necesidades de nuestros clientes.

Proyectos de investigación

Durante el presente año fueron aceptados dos proyectos de investigación regional, apoyados por CONACYT-SIREYES.

Asimismo, durante este tiempo tuvimos la oportunidad de participar en la evaluación de trabajos de investigación para el Premio Universitario 1995 de la UAT; para el premio a la investigación "Alejandrina 1995", de la Universidad Autónoma de Querétaro, y en la evaluación de proyectos de investigación de las convocatorias de CONACYT 1996.

Secretaría Administrativa was a summo HIV le osilaes ea alam olumbae nu omo D

THE PROPERTY AND PARTY AND PARTY.

Las actividades específicas que realiza esta secretaría están dirigidas a ofrecer un óptimo servicio a nuestro personal docente, no docente y alumnado, en coordinación con el resto de los departamentos; además de dar mantenimiento a nuestros edificios para proporcionar comodidad y apoyo para el desarrollo de las actividades educativas de investigación y servicio.

A pesar de las condiciones adversas, como la crisis económica y la sequía que enfrentamos en el presente año, tratamos de superarlas optimizando los recursos económicos y humanos. Durante este año se adquirió material y equipo a través de proyectos de investigación, requisiciones a Rectoría o por compra directa de esta administración.

Se realizaron diversas construcciones: contenedor de basura; acondicionamiento del comedor del personal; oficina de la sociedad de alumnos; inicio de trabajos de acondicionamiento de la Unidad de Metabolismo y Fisiología Animal; bodega para el Centro de Investigación y Zootecnia Canina.

Se hizo reparaciones al mobiliario y equipo de diversos departamentos y se dio mantenimiento a los climas de la facultad.



Facultad de Música / LIC. JUAN BRISEÑO CALZONCIT

En el periodo sobre el que se informa se llevaron a cabo cursos, conferencias y pláticas en apoyo a la preparación académica de maestros y alumnos de nuestra Facultad.

Se efectuaron normalmente las inscripciones, teniendo un total de 484 alumnos.

Se desarrollaron las audiciones correspondientes, efectuadas de manera individual (canto e instrumento), duetos (piano, canto, violoncello, etc.) o en grupos (orquesta de cámara, ensamble de alientos, percusiones, guitarras, coro, etc.). Estas audiciones de gran utilidad para el acercamiento de nuestra facultad con los alumnos y para una fiel evaluación del progreso de los estudiantes.

Realizaron el servicio social correspondiente los alumnos de los últimos semestres, ofreciendo a la comunidad en general sus servicios.

ではない

Se compusieron 39 obras para instrumentos varios, de las cuales 21 fueron presentadas en público.

El coro universitario de esta facultad tuvo una participación muy activa en varios conciertos y en los festejos de los 400 años de la ciudad de Monterrey.

La Orquesta Sinfónica tuvo sus acostumbradas temporadas con solistas nacionales e internacionales, así como directores huéspedes y su director artístico, Félix Carrasco.